

TOMA DE PROTESTA

Con la bendición de Dios y con el apoyo de todos ustedes, en Sesión Solemne de Cabildo, tomé protesta como Presidente Constitucional de Villa de Arista, S.L.P., en el Auditorio Municipal, frente a los ciudadanos de nuestro municipio. Agradezco profundamente a mi esposa Yadira Álvarez Viera, a mis hijos, a mis padres, a mis hermanos y a los habitantes de Villa de Arista, porque gracias a cada uno de ustedes podremos continuar con el desarrollo de este hermoso municipio.









